

Félix de las Cuevas: "Sánchez está secuestrado por los independentistas catalanes y la actividad en el Congreso va al ralenti"

ppcantabria.org/actualidad/noticias/12437-felix-de-las-cuevas-sanchez-esta-secuestrado-por-los-independentistas-catalanes-y-la-actividad-en-el-congreso-va-al-ralenti



El diputado por Cantabria del Partido Popular, Félix de las Cuevas, dijo hoy que el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, "está secuestrado por los independentistas catalanes" y denunció que "la actividad legislativa en el Congreso va al ralenti, por no decir que está casi paralizada".

En una rueda de prensa para hacer balance del actual periodo ordinario de sesiones en el Congreso, que finalizará la próxima semana, De las Cuevas dijo que "han sido unos meses poco edificantes para la vida política y para la propia institución".

Al respecto, criticó la falta de propuestas normativas, señalando que esta función "que debería ejercer el propio Gobierno y los grupos PSOE y Sumar, es prácticamente inexistente". Este estancamiento, afirmó, es "una clara muestra de la paralización en la que se encuentra también el Ejecutivo".

El parlamentario nacional del PP, puso como ejemplos la aprobación de la Ley de Amnistía y la retirada de la Ley del Suelo debido a que "no disponía de un acuerdo con sus coaligados de Sumar". "El balance legislativo del Gobierno de Sánchez es muy sencillo: aprobar una ley y retirar otra".

De las Cuevas también se refirió a la forma en que Pedro Sánchez ha gestionado su relación con los independentistas catalanes, "la única normativa que ha sacado adelante es la Ley de Amnistía", subrayó.

"Sánchez ha roto el artículo 14 de la Constitución, la igualdad de los españoles" y lamentó que los socialistas "estén a otras cosas y no contemplan ni el bienestar ni la defensa de los intereses de los ciudadanos españoles".

En relación con lo anterior, señaló que el acceso al poder de Pedro Sánchez ha sido "el mayor acto de corrupción política del actual periodo democrático". De las Cuevas argumentó al respecto que obtuvo la investidura a cambio de la "impunidad de unos políticos que cometieron delitos gravísimos".

Por contra, el parlamentario cántabro señaló que las pocas propuestas legislativas que han avanzado han sido impulsadas por el Partido Popular. Entre estas, destacó medidas como la salida del lobo del LESPRES; ayudas a las industrias electrointensivas; la deflactación del IRPF ajustándolo a la inflación para ayudar a las familias; la bajada del IVA en la carne, el pescado y las conservas, y la reducción del IVA al 5 % en la electricidad y el gas. Medidas que el Gobierno no acaba de poner en marcha pese a su aprobación.

De las Cuevas no dejó de mencionar la falta de presupuestos para 2024, una situación que calificó como grave. "España no cuenta con presupuestos para 2024. En esta materia, nuestro país se encuentra estancado en el año 2023, con los presupuestos de ese ejercicio prorrogados", afirmó.

"Cualquier otro ya habría dimitido y convocado nuevas elecciones", pero según el diputado del PP, la prioridad de Sánchez es mantenerse en el cargo "a cualquier precio, incluso a costa de la estabilidad y la unidad de España".

Por otro lado, el diputado por Cantabria alertó sobre las posibles consecuencias de una financiación singular para Cataluña, exigida por los independentistas a Sánchez. Esta medida, afirmó, "pondría en gravísimo peligro la solidaridad entre regiones y perjudicaría de forma muy notable a Cantabria".

"Está en juego algo de tanta importancia como nuestra futura sostenibilidad económica, la financiación de Cantabria es sagrada", enfatizó, añadiendo que no puede ser una medida bilateral sino multilateral y debatirse en el Consejo de Política Fiscal y Financiera.

De las Cuevas explicó que la Constitución solo contempla sistemas de financiación particulares para Navarra y el País Vasco, debido a sus fueros históricos, y añadió que cualquier trato especial adicional a Cataluña sería injusto y perjudicial para el resto de comunidades autónomas.

El parlamentario del PP concluyó instando al secretario general del PSOE cántabro, Pablo Zuloaga, a defender la financiación para Cantabria "por encima de los intereses de Pedro Sánchez".

*****Se juntan audios y foto*****

Enlace de descarga de totales de Félix de las Cuevas:

<https://we.tl/t-xVrJIXBDoW>